



## voyage en Italie

publié le 12/04/2013 - mis à jour le 11/09/2014

Le séjour se passe bien, aujourd'hui balade dans la Rome antique (Colisée et forum) et visite de quelques églises majeures ainsi que du Palazzo Massimo. Et bien sûr tout cela sous un ciel bleu et sans nuages, un soleil radieux et une température avoisinant les 25 degrés !!!!! Tous les enfants vont bien et devraient dormir cette nuit dans un hôtel plutôt agréable. On vous laisse pour un dîner de pâtes après la pizza de midi !

